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Eliz Line vence licitação em Agudos
Empresa lençoense vai operar serviço de transporte público gratuito a partir do dia 1 ° de setembro; Prefeitura garante melhoria da qualidade
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ASSALTO

Menores são 
detidos em roubo 
a lotérica

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

A Polícia Militar deteve quatro 
adolescentes acusados de roubar uma 
lotérica ontem, por volta das 15h, no 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo. A PM 
conseguiu deter os menores, com a aju
da de testemunhas que perceberam a 
ação criminosa. Os policiais chegaram 
até a arma e a residência dos acusados 
que acabaram confessando o assalto. Os 
menores são suspeitos de roubar um 
correspondente bancário semana passa
da. Todos têm passagem por tráfico de 
drogas e roubo. Ano passado, os mes
mos adolescentes roubaram uma cerea- 
lista, com reféns. À época, os menores 
foram internados, mas voltaram para o 
crime. Eles foram detidos, encaminha
dos à Delegacia de Polícia, onde foram 
autuados em flagrante por roubo. Os 
quatro seriam internados na Fundação 
Casa, antiga Febem. Em entrevista, o 
capitão Jovercy Bergamashi, disse que 
dois menores são suspeitos de atirar em 
um cliente de bar semana passada. Ber- 
gamashi lamentou que depois de sair da 
Fundação Casa, a maioria dos menores 
volte para o mundo do crime. r e g u l a m e n t a ç ã o  - Lei, que entra em vigor na quinta, vai multar mototaxistas que não se cadastrarem a partir de 15 de janeiro de 2015

MOTOTAXI

Prefeitura tem 
novas vagas para 
mototaxistas

A Prefeitura de Lençóis Paulis
ta tem  11 vagas para mototaxistas 
inscritos pelo MEI (Micro Empre
endedor Individual). Das 16 vagas 
abertas com a regulamentação da 
lei do mototáxi, apenas cinco moto
ciclistas se inscreveram para os três 
novos pontos. Estas são as únicas 
vagas pelo MEI.

SEM FREIOS

Ônibus bate em 
carro e loja de 
Lençóis Paulista

A falha no sistema de freios de 
um  ônibus quase term inou em tra
gédia no Centro de Lençóis Paulis
ta, na noite do últim o sábado. Nin
guém ficou ferido, mas um  carro 
e um a loja foram atingidos. O  ôni
bus era utilizado por um  conjunto 
m usical que se apresentava em um  
baile do clube. O

COPA O ECO

Arbitragem ganha 
destaque nos jogos C)
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BASQUETE

Escola Vera Braga 
é tri-campeã 
estadual

No último domingo, em Sertãozi- 
nho, alunos da Escola Estadual Vera 
Braga Franco Giacomini faturaram o 
título do torneio de basquete dos Jo
gos Escolares de São Paulo. A conquis
ta foi da equipe sub-14 masculina. Na 
final contra São Carlos, o placar termi
nou 82 a 26 para os lençoenses.

No último domingo foi 
inaugurado o Memorial. O 

espaço está localizado em uma 
casa antiga nas no Recanto 

do Café, atualmente utilizado 
pela Associação do Servidores 
Públicos (ASP), que através de 

uma parceria com a Diretoria 
de Cultura cedeu o local para 
a concretização do projeto do 

Memorial, onde estão reunidos 
uma série de documentos, fotos e 

objetos que resgatam um pouco da 
história do distrito.

PREVENÇÃO

Macatuba 
combate a 
leishmaniose

A Secretaria Municipal de Saúde 
de Macatuba, através do serviço de Vi
gilância Epidemiológica, realiza sába
do, 16, um dia de mobilização contra 
a leishmaniose visceral, doença trans
missível pela picada do mosquito pa
lha infectado. Animais domésticos po
dem ser hospedeiros da doença.

ÍNDICE
Terceira Coluna . Página A2
Opinião............Página A3
Economia.........Página A4
Regional.......... Página A5

Cotidiano...........Página A6
Esporte..............Página A7
Social............... Página A8

TEMPO Ot
TERÇA, 12/08

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

72%
37%

t3 1 ° C  

^ 1 5 “C Û R
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ceira Coluna
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CORTINAS RASGADAS
Circula amiúde carta que foi en

dereçada à Promotoria Pública de 
Lençóis Paulista e traz denúncias no 
mínimo cabeludas contra membros 
da Câmara Municipal. Vão desde for
necedores de serviços contratados 
sem licitação pública ligados à mesa 
até o uso da máquina pública para 
imprimir jornais com ataques ende
reçados a autoridades do Município.

SE FOR LEVADA...
Se a Promotoria Pública resolver 

levar a carta anônima a sério Len
çóis Paulista vai voltar a freqüentar 
as manchetes políticas da região. Seja 
para confirmar as denúncias, seja para 
os acusados provarem que são ino
centes. Vai todo mundo falar, queren
do ou não. Não tem cortina fechada 
que resista à luz.

EVENTO
A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 

participou na sexta-feira, 8, da ce
rimônia em comemoração ao 113 ° 
aniversário do 4 ° Batalhão da Polí
cia Militar do Interior. Na oportuni
dade, a prefeita foi agraciada com 
a medalha comemorativa ao Cen
tenário do 4 ° BPM/I. A cerimônia 
ocorreu no auditório da Faculdade 
de Odontologia de Bauru da Univer
sidade de São Paulo.

HONRARIA
A distinção é oferecida a perso

nalidades civis, militares, instituições 
públicas e privadas, por seus méri
tos e que tenham contribuído para o 
maior brilho do Batalhão ou, de algum 
modo, prestado relevantes serviços 
ao Estado de São Paulo e à popula
ção, atuando direta e indiretamente 
para a elevação da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.

PRESEN ÇA
Diversas autoridades da região 

compareceram à cerimônia, entre eles 
o Tenente Coronel PM Comandante do 
4 ° BPM/I, Flávio Jun Kitazume e do 
Secretário Chefe da Casa Militar, José 
Roberto Rodrigues de Oliveira.

DISCURSO
Convidada a proferir um breve 

discurso em nome dos prefeitos pre
sentes, a prefeita Bel destacou o im
portante papel da Polícia Militar na 
sociedade. "Eu agradeço a presença 
da Polícia Militar nas nossas vidas 
tornando possível sonharmos e lutar
mos juntos por uma sociedade mais 
segura e justa; e na construção do ci
dadão de hoje e do futuro por meio 
de seus projetos, seus exemplos e de 
toda a parceria que temos no dia a 
dia na cidade".

FACILPA
Depois de muita discussão, vai 

acontecer na quarta-feira, 13, reunião 
para decidir o futuro da Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista) e da concessão 
do recinto José Oliveira Prado.

rOTO : DIVULGAÇÃO

MÉRITO - Tenente-coronel, Flávio Kitazume, Bel Lorenzetti, João Carlos e capitão Jovercy Bergamaschi 
durante comemorações dos 113 anos do 4° BPM-I

rOTO : DIVULGAÇÃO

REUNIDOS
A reunião vai acontecer no Centro de 

Formação Profissional "Prefeito Ideval 
Paccola". Após diversas tentativas, o en
contro foi marcado depois de um reque
rimento assinado pelos vereadores André 
Paccola Sasso (PSDB), o Cagarete e An- 
derson Prado de Lima (PV).

RETIRADA
Antes do recesso parlamentar de ju 

lho, os vereadores adiaram a retirada do 
projeto de concessão do recinto. O pe
dido foi feito pela prefeita Bel Lorenzet- 
ti, porque o projeto 'estourou' o tempo 
de tramitação e, mesmo que aprovado, 
já não tinha mais validade. De qualquer 
modo, será preciso enviar um novo pro
jeto para a Câmara, mesmo que seja exa
tamente igual ao atual.

CHUMBO TROCADO
Mas a temperatura entre a Câmara Mu

nicipal e a ARLP já está alta há algum tem
po, mesmo que alguns queiram dizer que 
não. Do lado de cá, os vereadores querem 
fazer mudanças no projeto de concessão, 
inclusive com emendas para limitar preços 
de ingresso. Do lado de lá, os diretores da 
ARLP, afirmaram que mudanças inviabili
zam a realização da Facilpa e anunciaram 
que pretendem entregar o recinto e deixar 
de realizar os eventos.

CONCILIAÇÃO
E no meio de tudo isso ficam os alunos 

da Equoterapia que utilizam o serviço gra
tuito para a melhora de sua condição física 
e psicológica e também a população que 
quer ver uma Facilpa cada ano mais bonita 
e organizada. Esperamos que na quarta
-feira a conversa seja propositiva e que se 
encontre uma solução que agrade gregos 
e troianos.

PALESTRA
O vereador e advogado, Ailton Tipó 

Laurindo (PV), ministrou uma palestra no 
Congresso de Direito Previdenciário, or
ganizado pela Comissão de Direito Previ- 
denciário da Seccional São Paulo, que ele 
preside. O evento aconteceu no dia 2 de 
agosto, no Teatro Gazetta.

PREVIDÊNCIA
Tipó falou sobre um tema bem recen

te que é "Aposentadoria Especial do Defi
ciente Segurado". Participaram da palestra 
cerca de 700 advogados de todo Estado 
de São Paulo.

Giro D0lo Brasil
FOTO: DIVULGAÇÃO

TEMAS POLÊMICOS
O ex-governador de Pernambuco e candidato à Presidência 

da República pelo PSB, Eduardo Campos, declarou que é a favor 
da união civil entre pessoas do mesmo sexo, contra a legalização 
da maconha e contra a descriminalização do aborto no país.

ENTREVISTA
O socialista também disse que é a favor da implantação do 

imposto para grandes fortunas e contra a revisão da Lei da Anis
tia. As declarações foram dadas na manhã desta segunda-feira,11, 
durante uma sabatina promovida pelo portal Gi.

MAIS OU MENOS...
Sua candidata a vice, a ex-senadora Marina Silva, tem uma 

posição não muito clara sobre o tema. Ela se diz a favor da união 
civil, mas contra o casamento gay. "O casamento é uma institui
ção entre pessoas de sexos diferentes, uma instituição que foi 
pensada há milhares de anos para esta finalidade", disse, em 
2010, durante um debate, quando era candidata à Presidência da 
República pelo PV.

CONFLITO
Já em relação à revisão da Lei da Anistia, Eduardo Campos dis

se que isso não é um consenso dentro do seu partido. A deputada 
federal Luiza Erundina (PSB-SP), que foi uma das maiores incenti- 
vadoras de sua candidatura presidencial, defende a mudança da 
legislação. Em junho, após Eduardo declarar que não é a favor da 
revisão, a deputada disse que não concordava com as posições 
de Campos e que ele estava equivocado.

PASSE LIVRE
O candidato ao governo do Estado pelo PMDB, Paulo Skaf, re

afirmou neste sábado que se eleito vai implementar o transporte 
gratuito para estudantes e disse que o custo da medida será em 
torno de R$ 150 milhões.

ORÇAMENTO
Segundo ele, os recursos sairão do Orçamento do Estado. "O 

orçamento do Estado é de R$ 200 bilhões. A partir de 2015, (o 
Estado) terá quase R$ 20 bilhões para investimento", afirmou, du
rante ato de campanha na zona sul da capital paulista.

OUTRAS MEDIDAS
O candidato disse que, ao contrário do atual governador e 

candidato à reeleição Geraldo Alckmin (PSDB), ele não pretende 
usar o dinheiro do orçamento para obras de infraestrutura.

AÇÃO
"Infraestrutura você usa os mecanismos de PPPs (parcerias 

público privada), os mecanismos de concessão. E o papel principal 
do Estado que é cuidar das pessoas na segurança, na educação e 
na saúde, você usa o orçamento", afirmou. "Você tem que saber 
priorizar as coisas."
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O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos



OpinOo c
FRASE
• "O transporte gratuito de Agudos ganhou notoriedade 
nacional e isso fez com que nós resolvéssemos 
profissionalizar o serviço",

Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
• "Um trabalho bem feito é o mais 
alto testemunho que podemos dar ao 
nosso caráter."

Marden, escritor norte-americano
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Conquistando a 
excelência em terceirização

Fernando A g u irre
é sócio da área de 
consultoria da KPMG 
no Brasil.

A pesar dos entraves bu
rocráticos e do gargalo 
de infraestrutura que 

desafiam o crescimento da 
oferta de serviços prestados 
por terceirizados no mundo, 
países da América Latina 
têm conseguido driblar es
ses problemas e se destaca
do nesse mercado. Pelo m e
nos oito deles (México, Chile, 
Brasil, Costa Rica, Argentina, 
Panamá, Uruguai e Colôm
bia) aparecem na lista dos 50 
melhores fornecedores em 
Terceirização do Processo de 
Negócios (Business Process 
Outsourcing, da sigla em in
glês BPO) e em Terceirização 
da Tecnologia da Informa
ção (Information Technology 
Outsourcing, da sigla ITO), de 
acordo com uma pesquisa 
realizada pela KPMG.

O Brasil lidera o mercado de 
BPO na América do Sul. Esse 
resultado pode ser atribuído 
ao comportamento da nossa 
economia (apesar de estag
nada), estabilidade política, 
além do fato de o país receber 
as maiores empresas de TI do 
mundo atraídas pela oferta de 
infraestrutura de telecomu
nicações e disponibilidade de 
mão de obra especializada.

Vale lembrar que a qua
lificação profissional é uma 
exigência cada vez maior 
do mercado, especialm ente, 
para serviços de BPO. Para 
driblar a dificuldade, as em 
presas estão investindo em 
parcerias com universida
des. O objetivo é fornecer 
às instituições de ensino 
acesso à  tecnologia e sof
tware. Em troca, o mercado 
recebe pessoal treinado e 
preparado para enfrentar o 
dia a dia.

O resultado dessa parce
ria já apresenta ganhos para 
o setor de TI brasileiro, pos
sibilitando assim o desen
volvimento da capacidade 
de criar soluções eficazes e 
inovadoras para uma va rie 
dade de indústrias. Isso fez 
do país um dos mercados de 
tecnologia mais bem prepa
rados, mais versáteis e so 
fisticados do mundo, um dos 
motivos que influenciam as 
empresas a buscarem serv i
ços de terceirização aqui.

Outra razão que leva as 
empresas fornecedoras de 
BPO e ITO a se desenvolve
rem no país é a necessidade 
de atender ao mercado local 
e às operações de seus clien

tes de forma global. A maior 
demanda pelos serviços bra
sileiros vem dos Estados Uni
dos, seguidos por países da 
América Latina e Europa.

Precisamos destacar 
também que, com a crise 
financeira de 2008, a A m é
rica Latina surgiu como uma 
importante alternativa aos 
centros de terceirização da 
Índia, China e Malásia e vem 
ganhando força desde en
tão. E neste cenário, o Brasil 
passou de um país chamado 
de terceiro mundo para se 
tornar uma potência eco
nômica e polo mundial para 
serviços de outsourcing, im 
pulsionado por fatores como 
a proximidade territorial e 
fuso horário sem elhante ao 
dos Estados Unidos, a afin i
dade cultural, o crescimento 
econômico com uma série 
de fusões e aquisições de 
empresas e, consequen
temente, a consolidação e 
padronização de sistem as e 
processos. Embora o pano
rama seja favorável, o Bra
sil enfrenta alguns entraves 
para o desenvolvimento do 
mercado de terceirização, 
entre eles, o alto custo de 
mão de obra,- além da legis
lação e estrutura tributária 
complexas, sendo conside
rado o mercado mais caro 
da América Latina para se 
fazer negócios. Ainda que 
o governo brasileiro ofere
ça vários incentivos para as 
empresas de TI, as taxas de 
impostos no Brasil são consi
deradas altas, podendo tor
nar o país menos favorável 
para investimentos em rela
ção aos seus vizinhos.

Internamente, podemos 
citar as cidades como São 
Paulo e Rio de Janeiro que 
oferecem esses benefícios 
para empresas de TI insta
larem seus escritórios, ainda 
assim, podem perder m er
cado para municípios m eno
res como Uberlândia e Porto 
Alegre, que cobram tributos 
menores. Não podemos dei
xar de mencionar o potencial 
de crescimento nas cidades 
do Norte e Nordeste, como 
Salvador e Manaus, que pos
suem força de trabalho em 
grande parte inexplorada.

Para fazer frente à con
corrência na indústria de 
terceirização, as empresas 
brasileiras ainda têm um 
longo e promissor caminho 
a percorrer. Maior flexibili
dade, inovação e serviços de 
valor agregado podem ser 
as peças chaves para elas se 
manterem competitivas nes
se mercado tão disputado.

O desafio de manter a bandeira da 
gratuidade no transporte público

Em junho do ano passado, 
o país vivenciou o caos. So
bretudo os grandes centros, 
que foram tomados por mani
festações contra o reajuste de 
R$ 0,20 na tarifa do transpor
te público. A revolta ganhou 
a mídia quando um grupo de 
estudantes usou o momento 
para reivindicar o passe livre. 
O aumento na passagem do 
ônibus se tornou o estopim de 
uma bomba chamada indigna
ção. O povo foi às ruas e os R$ 
0,20 se juntaram a outras inú
meras bandeiras, como a me
lhora das condições da área da 
saúde, educação e segurança 
públicas. A falta de emprego, 
moradia e lazer, somado ao 
excesso de corrupção, entre 

outras coisas, fez os índices 
de aprovação do Governo 
Federal despencarem. 

Nessa época, por ser 
oferecido à população 
de forma gratuita, o sis
tema de transporte pú
blico de Agudos ganhou 

destaque na imprensa 
nacional e repercussão 

em todo o país. Para 
muitos, um modelo a

ser seguido, para outros tan
tos, algo inviável de colocar 
em prática, já que fica sob a 
responsabilidade da Prefeitura 
gerenciar o serviço, contratar 
pessoal, e arcar com despesas 
de manutenção e operação.

Agora, sob a justificativa 
de fornecer um serviço de 
melhor qualidade à popula
ção, a administração aguden- 
se vai terceirizar o serviço. 
Na última semana, a empre
sa lençoenseEliz-Line ven
ceu o processo de licitação 
para concessão do serviço de 
transporte público municipal 
na cidade. O prazo é de um 
ano podendo se estender por 
cinco, com renovações anuais.

Se tudo correr bem o pre
feito Octaviani terá uma gran
de propaganda de seu governo 
circulando pelas ruas da cidade 
vizinha. Mas, o risco de algo 
não sair conforme o que esta
va planejado também é gran
de. Resta agora, saber como 
essa parceria vai funcionar de 
fato e se a população, a gran
de interessada no serviço vai 
aprovar as mudanças que es
tão por vir.
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ESCASSEZ - A fa lta  de chuva vem causando graves problemas de 
abastecimento na capital do Estado de São Paulo. Em Lençóis Paulista, o Rio 
Lençóis também sofre. Nas proximidades do SAAE é possível ver o rio estreito 
devido a fa lta  de chuvas. A imagem serve de alerta para que a população evite 
o desperdício e colabore com o meio ambiente.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

FROTA
A Prefeitura de Pederneiras 

adquiriu mais 3 veículos 0km. 
Os automóveis foram pagos 
com recursos próprios pelo va
lor total de R$ 108.480,00. Eles 
serão incorporados a frota mu
nicipal e vão prestar serviços 
operacionais, em diversas áre
as do município, como limpeza 
pública e obras.

KARATE
No dia 30 de agosto, a ci

dade de Macatuba sedia eta
pa da Copa Paulista de Karate. 
Para a competição, a cidade 
espera receber 200 atletas de 
diversas esquipes do Estado. 
As disputas serão realizadas 
a partir das 9h, no ginásio de 
esportes "Brasílio Artioli". Os 
interessados em participar do 
torneio devem se inscrever 
nas academias filiadas à JKA 
(JapanKarateAssociation).

BARRA BONITA
Os canteiros da avenida 

Pedro Ometto estão sendo 
restaurados pela secretaria de 
Gestão Ambiental da prefei
tura. As túias que estavam no 
local foram remanejadas para 
área de reflorestamento no 
bairro Sonho Nosso. Nos can
teiros foram plantadas flores 
da espécie lantana, nas cores 
amarela e branca. A expectati
va é que em 50 dias o visual já 
esteja melhor.

FISCALIZAÇÃO
O IPEM-SP (Instituto de Pe

sos e Medidas do Estado de São 
Paulo) realizou na última sexta- 
-feira,8, operação de fiscali
zação de cronotacógrafos em 
Agudos e Lins. No total, foram 
constatadas irregularidades em 
2 3 %  (17) dos 73 veículos fis
calizados. Em todos os casos, 
os responsáveis pelos veícu
los foram autuados por falta 
de verificação e certificação 
do instrumento, popularmente 
conhecido como "tacógrafo". O 
aparelho é fundamental para a 
segurança nas estradas.

CHEFS
No domingo, 17, Bauru rece

be a primeira edição do festival 
gastronômico "Chefs na Praça". 
O evento, que terá entrada gra
tuita e pratos de doze restauran
tes da cidade com preços entre 
R$ 5 e R$ 15, é uma iniciativa do 
Sebrae-SP. O evento acontecerá 
na quadra 16 da avenida Getúlio 
Vargas, das 10h às 18h.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br


A PORTA PARA 
A SALVAÇÃO

Lc 13 .23-24  Alguém lhe perguntou: Se
nhor, serão poucos os salvos? Jesus lhes 
disse: Esforcem-se por entrar pela porta 
estreita, porque eu lhes digo que muitos 
tentarão entrar e não conseguirão.

Introdução: Jesus utilizava figuras co
muns para ilustrar conceitos a fim de fa 
cilitar a compreensão das pessoas. Todos 
sabem os o que é uma porta e qual sua 
utilidade. Neste texto de Lucas 13, Jesus 
utilizou a porta para ensinar sobre a sa l
vação. Em João 10.9, Ele declarou: Eu sou 
a porta das ovelhas. Qual a relação da 
porta com a pessoa de Jesus e com a nos
sa salvação ? Neste texto a porta repre
senta, Jesus Cristo, passagem  segura para 
a eternidade com Deus. Para a salvação 
de nossa alma.

A salvação é uma dádiva de Deus, Não 
seremos salvos pela tradição religiosa. 
Pela lei. Por sacrifícios. Por ser batizado, 

ser membro de uma Igreja, ser filho de 
pais cristãos. Não seremos salvos por 
praticar caridade, esmolas, por prati
car boas obras. Tudo isto é bom e ne
cessário como atitudes cristãs mas não 

salvam , veja 0 moço rico ( Lucas 18:18  
á 30 ), se fosse possível salvar-se  pelas 
obras porque Jesus daria sua vida numa 
cruz? Porque as profecias e a palavra de 
Deus? A salvação é um dom gratuito de 
Deus Romanos 6:23 Leia com atenção: 
Carta de Paulo aos Efésios 2: 8 e 9 ( Pela 

Graça sois salvos ). A única condição que 
Deus estabeleceu para nossa salvação é 

^  o arrependimento dos pecados e a entre- 
^  ga de nossas vidas a Jesus Cristo. A condi- 
^  ção que o Soberano e Misericordioso Deus 

coloca para que alguém entre pela porta 
^  da salvação é: Que o ímpio abandone o 

seu caminho, e o homem mau, os seus 
^  pensamentos.. Volte-se ele para o Senhor, 
^  que terá misericórdia dele; vo lte -se  para 
^  o nosso Deus, pois ele dá de bom grado o 
^  seu perdão. (Is 55.7).
^  Jesus é o único meio (única porta) para 
^  a salvação: Ele disse: Eu sou a porta João 
^  10:9, Eu O Caminho, a Verdade e a Vida,

ninguém vem ao Pai senão por Mim João 
^  14:6. Em atos 4:12 diz: E em nenhum outro

há salvação, porque também debaixo do 
Céu nenhum outro nome há, dado entre 
os homens, pelo qual devamos ser salvos. 

^  Portanto, reflita sobre sua condição, você 
já entrou pela porta que é Jesus?

^  Todos precisamos ser salvos: Veja Ro
manos 3: 23 e 24 Todos pecaram e desti
tuídos foram da graça de Deus, o salm ista 
Davi diz: em iniquidade fui formado e em 
pecado me concebeu a minha mãe (Salmo 

^  51:5 ), portanto, todos precisamos receber
^  Jesus em nossos corações.

I  CONCLUSÃO:
^  A porta está aberta hoje. Você pode 
^  entrar por ela neste exato momento. A fi

nal, Deus quer que você entre pela porta 
estreita, a porta da salvação. Antes que 
seja tarde, que a porta se feche. Abando- 

^  ne o pecado. É preciso crer e entregar sua 
^  vida a Jesus. Faça isto agora mesmo.
^  Pastor José Antonio da Cruz, 2^ Igreja
^  Renovada, Rua Piedade,8oo, Lençois Pta. 

Paticipe de nossos Cultos.

É  Pastor José Antonio da Cruz, 2  ̂ Igreja 
^  Renovada, Rua Piedade, 800, Lençois Pta.
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manhã tarde noite ▼ I  w

Dia de sol com aumento de nuvens a partir da tarde.
Não chove.

QUARTA-FEIRA, 13/08 N A S C ER  E P Ô R -D O -S O L: i j ' f 6h41 ^ 17h59

manhã tarde noi
Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de 
nublado, com chuva a qualquer hora.
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t 2 6 ° ^  ^  7mm (U R 8 1 %  1^1 3 ° ^  ^ 60% 'u r 5 0 %

Polícia Corpo de SAMU
Militar Bombeiros190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... .3264-8005 Conselho Tutelar.... .99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância .....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi....... ...3267-8900

Agudos Macatuba
Conselho Tutelar..... ..3262-1162 Conselho Tutelar.... ...3298-3036
Hospital de Agudos.. .3262-1444 Santa Casa............. .. 3298-9200
Pref de Agudos....... .3262-8500 Ambulância.......... 0800-7701192

Pref de Macatuba... .. 3298-9800
Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-99o8 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Polícia LICITAÇÃO
No próximo dia 13, o Senado realiza procedimento licitatório para contratação de serviço de 
buffet. Estão previstas as contratações de 61 refeições, sendo que, em 16 delas serão servidas 
bebidas alcoólicas, além de 21 coquetéis e 38 coffe-break. No total, a Casa pretende gastar R$ 
743 mil. Uma média de R$ 61,9 mil por mês com os eventos.

SEM FREIOS

Ônibus bate em carro e 
loja de Lençóis Paulista

Acidente ocorreu na noite do último sábado, 9, no Centro; apesa do susto, ninguém ficou ferido

Carlos Alberto Duarte

A falha no sistema de 
freios de um ônibus 
utilizado por um con
junto musical que se apre

sentava em um clube da 
cidade, quase term inou em 
tragédia no Centro de Len
çóis Paulista, na noite do ú l
timo sábado. Ninguém ficou 
ferido, mas um carro e uma 
loja foram atingidos. A loja 
de presentes teve uma viga 
de sustentação gravemente 
afetada. Já o carro, que esta
va estacionado na rua 15 de 
Novembro, ficou am assado.

Segundo informações da 
Polícia Militar, o condutor esta
cionou o ônibus e em seguida 
percebeu sua movimentação. 
Desgovernado, o ônibus bateu 
em um veículo estacionado e 
atingiu a viga de sustentação de 
uma loja de presentes.

O Corpo de Bombeiros e a 
Polícia Militar (PM) estiveram no 
local, mas a remoção do veículo 
só ocorreu no domingo, 10, após

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

COLISÃO - Ônibus que trasnportava integrantes de grupo musical perdeu o controle e atingiu estabelecimento

estudos técnicos feitos por conta 
do risco de desabamento de parte 
do imóvel atingido. As causas do 
acidente serão apuradas.

A Casa Costa Presentes

funcionou normalmente na 
segunda-feira. O proprietário do 
estabelecimento, Uri Valdir Boa- 
ventura, disse ontem à tarde que 
o acidente abalou a estrutura da

loja, mas nada que comprometa 
o atendimento dos clientes. Ele 
também afirmou que deverá 
iniciar reforma na fachada do 
imóvel nesta terça-feira.

ACIDENTE

Motociclista bate em barranco em Alfredo Guedes
Homem de 38 anos foi conduzido ao hospital após se ferir quando trafegava sentido ao distrito

Carlos Alberto Duarte

Um motociclista de 38 
anos ficou gravemente 
ferido após sofrer aci

dente no quilômetro 2 da rodo
via Waldemar Geraldo Motta,

em Alfredo Guedes, distrito de 
Lençóis Paulista. Ele estava so
zinho, na noite deste domingo, 
quando colidiu seu veículo.

De acordo com informa
ções da Polícia Militar, o con
dutor seguia sentido Alfredo

Guedes -  Areiópolis e, por 
motivos a serem esclarecidos, 
colidiu seu veículo contra um 
barranco, por volta das 22h.

Uma unidade do Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samu) conduziu

a vítim a ao Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, em Len
çóis Paulista. A Polícia Cien
tífica esteve no local e deve 
esclarecer as causas do aci
dente com base no resultado 
da perícia técnica.

ADMINISTRAÇÃO

Prefeitura tem vagas para 
mototaxistas em três novos pontos
Apenas cinco motociclistas se inscreveram para três novos pontos; fiscalização terá início em janeiro

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa...............3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Carlos Alberto Duarte

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista tem 11 vagas 
para mototaxistas ins
critos pelo MEI (Micro Em

preendedor Individual). Das 
16 vagas abertas com a regu
lamentação da lei do mototáxi, 
apenas cinco motociclistas se 
inscreveram para os três novos 
pontos na Praça da Bíblia, Jar
dim Cruzeiro, praça do Asilo, 
no Centro da cidade e um pon
to na Vila Mamedina.

De acordo com o diretor de 
Finanças de Lençóis Paulista, 
Júlio Antonio Gonçalves, estas 
são as únicas vagas pelo MEI, 
8% das 180 vagas para empre
sas já instaladas no município. 
A lei entra em vigor na próxima 
quinta-feira 14 de agosto, mas a
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LEI - Regulamentação deve melhorar qualidade do serviço prestado

Prefeitura vai dar prazo de cinco 
meses para aplicar as penalida
des. A partir de 14 de agosto, os 
mototaxistas podem se inscrever 
e obter os benefícios da lei, que 
prevê redução de taxas.

Os mototaxistas que tra-

balham em empresas terão o 
mesmo prazo para se regulari
zar. Após o dia 15 de janeiro, 
nenhum mototaxista poderá 
atuar sem regularização, já que 
haverá fiscalização em relação 
a adequação dos veículos pre-

visto em lei federal e a inscri
ção municipal.

Para atuar como mototaxis- 
ta, o motociclista precisar ter 
21 anos; possuir habilitação, 
por pelo menos dois anos, na 
categoria; ser aprovado em cur
so especializado, nos termos 
da regulamentação do Contran 
(Conselho Nacional de Trânsi
to); estar vestido com colete de 
segurança dotado de dispositi
vos retrorrefletivos, nos termos 
da regulamentação do Contran.

Serão exigidos, os seguintes 
documentos pessoais: carteira 
de identidade, título de eleitor; 
cédula de identificação do con
tribuinte -  CIC; atestado de 
residência; certidões negativas 
das varas criminais e identifi
cação da motocicleta utilizada 
em serviço.



Regional SUPERSIMPLES
Foi publicada no Diário Oficial da União na última sexta-feira, o8, lei complementar que amplia o acesso de micro 
e pequenas empresas ao regime de tributação conhecido como Supersimples. Antes, a atividade da empresa 
era o principal critério para a inscrição no regime simplificado de tributação. A partir de janeiro de 2015, quando 
a mudança passa a valer, será o faturamento anual que vai definir quem pode aderir ao Supersimples. A medida 
vai beneficiar cerca de 450 mil empresas, de 140 atividades, com faturamento anual de até R$ 3,6 milhões.

LICITAÇAO

Eliz Line vai operar transporte gratuito de Agudos
Empresa lençoense venceu licitação para prestar serviço subsidiado pela Prefeitura; circular continua de graça para usuários, garante Everton

Vitor Godinho

A Prefeitura de Agudos 
concluiu na quinta
-feira, 7, processo de 

licitação para concessão do 
serviço de transporte público 
m unicipal. Após abertura de 
envelopes, a empresa lenço- 
ense Eliz Line apresentou o 
m enor preço para execução 
do serviço e foi escolhida para 
operar o circular que, segun
do o prefeito Everton Octavia- 
ni (PMDB), continua sendo 
gratuito para toda população. 
Empresas que participaram  
do certame ainda têm  cinco 
dias para contestar o resulta
do. Caso não haja contesta
ção, a expectativa é  que a Eliz 
Line comece a operar no dia 
1° de setembro.

Everton afirma que o ob
jetivo da concessão do servi
ço para a iniciativa privada é 
melhorar e profissionalizar a 
operação do transporte públi
co. "O transporte gratuito de 
Agudos ganhou notoriedade 
nacional e isso fez com que 
nós resolvéssemos profissio
nalizar o serviço, levando que 
através de uma concorréncia 
pública uma empresa especia
lizada pudesse explorar o ser
viço de forma subsidiada pela

prefeitura. Portanto o objetivo 
principal da iniciativa foi me
lhorar ainda mais o serviço 
para a população”, explica.

A licitação concede o servi
ço para exploração por 12 me
ses que, dependendo da ava
liação do Poder Público, pode 
ser renovado anualmente pelo 
prazo de cinco anos. Os veí
culos devem ter, no máximo, 
3 anos de uso, em qualquer 
momento do contrato, contar 
com acesso para deficientes, 
bancos com encosto para ca
beça e ar-condicionado.

A Eliz Line também ficará 
responsável por toda operação 
do serviço: compra de ôni
bus, realização de m anuten
ção preventiva e contratação 
de pessoal. Sobre o valor do 
contrato, o prefeito informou 
que o pagamente será feito 
por quilômetro rodado e será 
calculado més a més com base 
no custo real da operação. "O 
gosto com transporte será 
praticamente o mesmo que já 
vínhamos tendo, só que com 
a vantagem que teremos uma 
empresas especializada pres
tando esse serviço para a po
pulação”, explica.

Everton lembra ainda 
que após várias impugnações 
o processo foi aperfeiçoado
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CRESCIM ENTO - Lençoense Eliz Line venceu processo de lic itação  para operar transporte  co le tivo  de Agudos na ú ltim a qu in ta -fe ira , 7

para que pudesse ocorrer a 
licitação do serviço público, 
que sempre é algo complexo 
para os município. "Foram 12 
meses de trabalho, de prepa
ração para esse processo. Em 
outras oportunidades nós ti
vemos algumas impugnações 
motivadas por outras empre
sas que participaram  do cer
tame, encontraram pontos fa
lhos e nós trabalhamos muito 
para que chegássemos a um 
formato adequado e que atin
gisse o que nós desejávamos 
que é atender a população

com qualidade com o menor 
preço possível”, completa.
PONTOS E HORÁRIOS

Segundo o prefeito Ever
ton Octaviani os pontos e 
horários, a princípio, con
tinuarão sendo os mesmos. 
"Inicialmente nada vai mudar 
com relação a pontos e horá
rios. No futuro, em comum 
acordo entre a Prefeitura e a 
empresa, nós poderemos criar 
novos pontos conforme o cres
cimento e a necessidade de 
Agudos”, frisa.

FRASEI FOTO: O ECO

"Nós vamos conseguir 
melhor e muito a qualidade 
de nosso transporte 
público com a contração 
de uma empresa 
especializada para esse 
fim. Mas é importante 
lembrar que o circular 
continua gratuito para 
toda população"
Everton Octaviani, prefeito 
de Agudos.

/////////////////////////////////^ ^ ^ ^

PREVENÇÃO

Saúde de Macatuba faz blitz de orientação sobre leishmaniose neste sábado

Humanos e animais 
domésticos podem 
ser hospedeiros da 
doença

Da Redação

Wk Secretaria Municipal de 
Saúde de Macatuba, atra- 

n ^ u vés do serviço de Vigilân
cia Epidemiológica, programou 
para este sábado, dia 16 de agos
to, um dia de mobilização contra 
a leishmaniose visceral, doença 
transmissível pela picada do mos
quito palha infectado. Humanos 
e vários animais domésticos ou

silvestres podem ser hospedeiros 
da doença.

Em seres humanos, os sinto
mas da leishmaniose visceral são 
febre persistente, emagrecimen
to, fraqueza, anemia e crescimen
to do baço. Animais infectados 
apresentam um quadro de apatia 
(desânimo, fraqueza e sonolên
cia), perda do apetite, emagreci
mento, feridas (principalmente 
no focinho, orelhas, articulações 
e cauda), descamação da pele, 
crescimento anormal das unhas 
e perda de pelos. Casos suspeitos 
devem ser comunicados à equipe 
da Vigilância Sanitária e Epide- 
miológica do município pelo (14) 
3298 9900.

A equipe da Vigilância Sani

tária e Epidemiológica de Ma- 
catuba orienta à população que 
mantenha casa, quintal e arre
dores limpos e livres de lixo, 
principalmente lixo orgânico 
(folhas, restos de frutas, excre
mentos de animais). Também 
deve-se manter galinheiros, 
chiqueiros e abrigos de animais 
afastados da casa. Aplicação 
correta de repelente em mu
ros, paredes, quintais e telas de 
portas e janelas pode ajudar a 
afastar o mosquito transmissor 
da leishmaniose. Para proteção 
dos cães, recomenda-se manter 
a saúde e higiene dos animais 
e não permitir que os mesmos 
fiquem soltos nas ruas. (com as- 
sessoria de imprensa)

Quinta-feira tem oficina de 
arqueologia no Caic Cristo Rei

A quinta-feira, dia 14 de 
agosto, será especial na vida 
dos estudantes e professores da 
escola Caic Cristo Rei. É que a 
escola recebe uma exposição- 
-oficina sobre arqueologia. A 
iniciativa faz parte do programa 
de gestão do patrimônio arque
ológico, histórico e cultural, de
senvolvido pela AES Tietê, em 
parceria com a Secretaria Muni
cipal de Educação de Macatuba.

O projeto que será realiza-

do na escola municipal Caic 
Cristo Rei atenderá a cerca de 
130 crianças daquela unidade, 
envolvendo professores e es
tudantes dos 4° e 5° anos dos 
períodos da manhã e da tarde. 
A atividade complementar aju
da a enriquecer o aprendizado 
dos estudantes e coloca em 
discussão o valor do patrimô
nio arqueológico, histórico e 
cultural local e regional. (com 
assessoria de imprensa)

LEITURA

Agudos ganhará 2̂  biblioteca comunitária até novembro

Parceria vai implantar equipamento que vai beneficiar mais de 360 crianças
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Da Redação

O s agudenses poderão usu
fruir de uma segunda bi
blioteca comunitária a par

tir do mês de novembro. A Emefei 
e Creche Professora Silvia Maria 
Amato Trigo, na Vila Vienense, foi 
a contemplada pelo projeto, desen
volvido em parceria entre a Prefei
tura de Agudos, Duratex e Instituto 
Ecofuturo. A escola atende 362 
alunos com idade entre 2 e 10 anos.

Em outubro do ano passado, a 
cidade ganhou a primeira Biblio
teca Comunitária Ler é Preciso, 
intitulada de "Maria Olívia Otero 
Artioli”. A estrutura foi montada 
em uma sala de 150 metros qua-

drados especialmente adaptada 
para o projeto, ao lado do antigo 
Sesi e hoje Senai, localizado no 
bairro Professor Simões, um dos 
mais populosos de Agudos.

A ideia é contribuir com o au
mento da integração entre os mo
radores do bairro e a escola, para 
assim ampliar as bases para a forma
ção de leitores. "É um ganho muito 
grande para Agudos, já que essa 
biblioteca tem caráter comunitário. 
Nosso objetivo é incentivar a popu
lação à leitura e, com esse espaço, 
oferecer mais uma possibilidade de 
lazer, inclusive aos finais de sema
na”, destaca Marisa Octaviani, res
ponsável pela Cultura em Agudos.

"Sabemos o quanto é importante

o hábito da leitura. E essa proposta 
de biblioteca comunitária vem ao 
encontro da nossa filosofia de po
tencializar essa prática entre nossas 
crianças, jovens e a população em 
geral. Vamos oferecer todo respaldo 
para que o projeto possa ser desen
volvido da maneira mais eficaz pos
sível, beneficiando a todos”, acres
centa o prefeito Everton Octaviani.

Pesquisa do Instituto Ecofutu- 
ro sobre o impacto das bibliotecas 
do Programa Ler é Preciso, reve
lou que o projeto potencializou em 
156% o progresso natural da taxa 
de aprovação escolar e diminuiu 
em 46% a taxa de abandono em 
escolas próximas às bibliotecas do 
programa. (Assessoria de imprensa)

BIBLIOTECA - João Henrique Bautz Bispo, da Duratex, Marisa Octaviani, 
Waldemir Rodrigues de Melo, Vanessa Espíndola, do Instituto Ecofuturo

TEMOS VAGAS PARA 
CONTRATAÇÃO DE DEFICIENTES

Favor levar documentos e curriculum 
na Kazzo Confecções e Comércio, 
situada na Rua Pedro Monte, 185, 

Jd. Sonho Meu - Macatuba- SP

Ofertas válidas até 14/08/2014



Cotidiano ALTA
As vendas de carros usados retomaram seu crescimento em julho, após apresentar 
uma queda no mês anterior. No mês passado houve um aumento de 7 ,8 %  em 
comparação com junho: foram vendidas 906.118 unidades, contra 840.332 no mês 
anterior. Na comparação com julho de 2013 as vendas cresceram ainda mais: + 2 2 ,8 % . 
No acumulado do ano as vendas de usados já passam de 5,5 milhões.

DESTAQUES DO ANO

CERTIFICADOS - Cristiano Ortega e Rochelli, da Pamelab
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

Melhores no holofote
Empresários afirmam que premiação colabora para os negócios; 
evento acontece neste sábado, 16, no Clube Esportivo Marimbondo

APROVADOS - Doutores Thiago e DenÍlson, da Prontvet

Paulo Eduardo Tonon

No próximo sábado, 16, o 
jornal O ECO promove 
a 13° edição da festa 

Melhores do Ano. O evento 
premia os empreendedores e 
as personalidades que se des
tacaram na cidade e na região.

Quem recebe a estatueta 
pela primeira vez, como é o 
caso do laboratório de análises 
clínicas Pamelab, ficou surpre
so com o reconhecimento da 
sociedade lençoense. "Devido 
ao excesso de concorrência na 
nossa área, a gente não ima
ginava que podia ganhar. Só 
a noite, quando a gente con

seguiu abrir o jornal é que fi
camos sabendo que havíamos 
sido lembrados na pesquisa", 
afirma RochelliPisani Ortega.

Os proprietários da empre
sa, que completa 15 anos de 
funcionamento em dezembro, 
elogiaram a festa. "Já partici
pamos a convite de amigos e 
gostamos muito. É um evento 
muito bem organizado, pra
ticamente um show", disse 
Cristiano Ortega, da Pamelab.

Outro vencedor aponta que 
os Melhores do Ano é um even
to de peso. "É uma noite muito 
esperada em Lençóis Paulista, 
que envolve comemoração e a 
possiblidade de conhecer pes

soas e fazer negócios", destaca 
o médico veterinário Denílson 
José de Souza, veterinário e 
sócio-proprietário da Prontvet.

O centro médico veteri
nário já recebeu o prêmio do 
jornal O ECO em outras oca
siões. "É sempre bom ser lem
brado. A pesquisa também é 
ótima para a gente sentir a 
avaliação do nosso estabeleci
mento junto aos lençoenses", 
afirma Denílson.

Para Thiago Ramos Net- 
to, da Prontvet, a visibilida
de que a empresa ganha ao 
participar dos Melhores do 
Ano é muito importante. "O 
pessoal comenta que viu no

jornal. Tem gente até que nos 
procura aqui na clínica com o 
recorte do jornal e isso mostra 
que estamos no caminho cer
to", completa ele.

O evento acontece no pró
ximo sábado, 16, a partir das 
20h30, no Clube Esportivo 
Marimbondo. Entre as atra
ções está um jantar especial, 
inspirado na culinária fran
cesa, e shows com Elton John 
Cover e banda Novo Estilo. As 
empresas que participarem  da 
festa concorrem a uma via
gem internacional. Este ano, a 
entrega dos prêmios será fei
ta pela Miss São Paulo 2012, 
Francine Pantaleão.

CULTURA NORDESTINA

Terceiro Salão do Cordel começa hoje
Evento vai até sexta-feira, 15, no Espaço Cultural e apresenta uma pequena amostra da cultura nordestina; destaque para apresentações musicais

Elton Laud
FOTO: ARQUIVO O ECO

Começa hoje, a partir das 
9h30, no Espaço Cultural 
Cidade do Livro, o Ter

ceiro Salão do Cordel de Len
çóis Paulista. O evento vai até 
sexta-feira, dia 15, com diversas 
apresentações artísticas, exposi
ção e venda de cordéis e xilogra
vuras, encontro com cordelistas 
e palestras sobre o assunto.

O Salão do Cordel surgiu 
em 2012, como uma homena
gem ao povo nordestino, que 
muito contribui para a cultura 
popular brasileira.A cada edi
ção, o evento tem reunido um 
número maior de pessoas in
teressadas em conhecer mais 
sobre essa arte, que nasceu no 
continente europeu e encontrou 
no Nordeste um campo fértil 
para florescer.

O evento já se tornou parte 
do calendário cultural de Len
çóis Paulista. Segundo o Diretor 
de Cultura, Nilceu Bernardo, 
nos quatro dias de Salão, de 
manhã e à tarde, todos os horá
rios estão preenchidos, com os 
150 lugares reservados (capaci
dade total do Espaço Cultural). 
As atrações principais dessa 
edição são os cordelistas Eufra 
Modesto, Varneci Nascimento, 
João Gomes de Sá, Aldy Car-

REPENTE - Cordelistas apresentam um pouco da 
cultura nordestina no Espaço Cultural

valho e Cacá Lopes, que farão 
apresentações variadas até o 
final do evento.

"É um evento muito im
portante para a "Cidade do 
Livro", que enfatiza, nesse 
momento, essa cultura tão 
popular e tão rica que vem

do nosso Nordeste mais que 
é apreciada por tanta gente", 
comenta Nilceu. "Geralmente 
o artista nordestino acumula 
várias facetas, várias artes no 
seu ofício. As temáticas são 
muito variadas e atingem todo 
tipo de público", completa

PROGRAMAÇÃO

TERÇA-FEIRA - 12/08 
9H30 - Apresentação musical:
"Causos & cantoria" - Eufra Modesto
14H30 - "O mundo do Cordel para todo mundo" -
João Gomes de Sá
19H30 - Apresentação musical: "Corda, cordel e 
cantoria" - Eufra Modesto & João Gomes de Sá

QUARTA-FEIRA - 13/08
9H30 - Contação de história -
Cleusa Santo - para crianças
14H30 - Contação de história -
Cleusa Santo - para crianças
19H30 - Palestra: "O mundo de cordel para todo
mundo" - Varneci Nascimento &
João Gomes de Sá

QUINTA-FEIRA - 14/08
9H30 - Apresentação literomusical: "Cordel &
canções" - Cacá Lopes
14H30 - "Cordel: diversidade temática" - Varneci 
Nascimento
19H30 - Apresentação literomusical: "Cordel & 
canções" - Cacá Lopes

SEXTA-FEIRA - 15/08
9H - Visita monitorada ao salão (exposição 
didática) - Varneci Nascimento 
10H E 14H - Viagem literária (contação de 
histórias) - "Histórias daqui e de lá" - Fabulosa 
Companhia /  SP
15H - Apresentação Musical: "Cantos D'algibeira" 
- Aldy Carvalho

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÕES- EXTRATO TERMOALTERAÇÃO 01 DO CONTRATO 12-2014-TOMADA DE PREÇOS 01/2014-PROC-10-2014 
FINALIDADE: Prorrogar o prazo de 
execução dos serviços por 90 dias. 
CONTRATANTE; Prefeitura de 
Macatuba CONTRATADO: ENOPS 
ENGENHARIA S/A. OBJETO: 
Instalação de macromedidores 
eletromagnéticos, nos 03 poços 
tubulares de abastecimento do sistema 
de água e esgoto, desta cidade de 
Macatuba-SP, FUND. LEGAL: art 57, 
II da Lei 8666/93. ASSINATURA: 
11/08/14.
Macatuba, 11 de agosto de 2014. TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

UU SENHOR JORNAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA. SETOR DE LICITAÇÕES - EXTRATO DO CONTRATO 32-2014. CONTRATANTE: Município de Macatuba. CONTRATA
DO: CHÁCRA DU TADEU PROMOÇÕES E EVENTOS LTDA, CNPJ 60.137.098/0001- 
55. Valor: R$ 235.000,00. ASSINATURA: 11.08.2014. OBJETO: Contratação de empresa 
especializada para a execução do evento denominado "22‘̂ Festa do Peão de Boiadeiros de 
Macatuba”, que será realizado nos dias 03 a 07 de setembro de 2.014, no Centro de Lazer 
do Trabalhador, devendo, o vencedor, fornecer toda a estrutura, equipamentos, materiais, 
mão de obra, shows, bandas e promover as medidas necessárias para a realização do evento 
a contento, que contará com um público de aproximadamente 5.000 (cinco mil) pessoas, 
com ENTRADA FRANCA, seguindo as especificações do ANEXO II do edital. Vigência: 
03 meses. MODALIDADE: Pregão Presencial 54-2014. PROPONENTES: 03. Macatuba, 11 de agosto de 2014.TARCÍSIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 57-2014. PROC.: 87-2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada na administração, gerenciamento, emissão e fornecimento de documentos de legitimação “VALE-COMPRAS”, na forma de cartões eletrônicos, magnéticos, ou tecnologia similar, seguindo as especificações do ANEXO II do edital, cuja finalidade é a aquisição de gêneros alimentícios em estabelecimentos comerciais pelos servidores públicos do Município de Macatuba, aposentados e pensionistas do IPREMAC -  Instituto de Previdência de Macatuba, pelo período de 12 (doze) meses, com possibilidade de prorrogação, nas condições legais, pelo prazo máximo de 60 (sessenta) meses. ENtRe GA E ABERTURA DOS ENv ELo PES: 27.08.2014 ãs 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 ãs 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@ macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854.Macatuba, 11 de agosto de 2014.
TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.420 Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 

Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, MARCOS 
ANTONIO DE ARAUJO e ISABELA CÁSSIA DE OLIVEIRA. Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 18/06/1973, motorista, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua Padre 
Salústio Rodrigues Machado, n° 4-008, 
fundos, Jardim Bela Vista, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de MANOEL ANDRADE DE ARAUJO e de dona LUCINDA DOS SANTOS ARAUJO. Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 26/01/1988, do lar, solteira, 
domiciliada e residente à Rua Padre 
Salústio Rodrigues Machado, n° 4-008, 
fundos, Jardim Bela Vista, na cidade de 
Macatuba/SP, filha de ALCEBIADES ANTONIO BATISTA DE 
OLIVEIRA e de dona LEILA DE CÁSSIA SOUZA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 05 de agosto de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.421 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 

Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do 
Código Civil Brasileiro, ErNESTO 
CÉLIO DE OLIVEIRA e SUELI DE 

GODOY.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 29/04/1966, motorista, divorciado, 
domiciliado e residente à Rua Coronel 
Benedito Domingues Maciel, n° 06
073, Jardim Panorama, na cidade de 
Macatuba/SP, filho de ERNESTO 
DE OLIVEIRA e de dona AMÉLIA 

SAGIN DE OLIVEIRA.
Ela, natural de Kaloré/PR, nascida 
aos 24/10/1963, professora, solteira, 
domiciliada e residente à Rua Coronel 
Benedito Domingues Maciel, n° 06
073, Jardim Panorama, na cidade de 
Macatuba/SP, filha de JOAQUIM 
ANTONIO DE GODOY e de dona 

IRACI SIPOLI DE GODOY.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei.

Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 05 de agosto de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.422 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 

Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, ADRIANO 
JOSÉ DOS REIS e ANA CLÁUDIA 

DA SILVA.
Ele, natural de Jundiaí do Sul/PR, 
nascido aos 31/12/1980, motorista 
transbordo, solteiro, domiciliado e 
residente à Rua Equador, n° 46, Cohab 
IV, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
SEBASTIÃO CARLOS DOS REIS e 
de dona TEREZINHA ALVES DOS 

REIS.
Ela, natural de Macatuba, nascida aos 
05/03/1993, do lar, solteira, domiciliada 
e residente à Rua João Pavanello, n° 
03-086, Jardim Bocayuva, na cidade 
de Macatuba/SP, filha de CLAUDIO 
VENANCIO DA SILVA e de dona 

NOELI GOMES PEREIRA.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei.

Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 06 de agosto de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
O ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.423 Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes,
Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais do município e comarca de 

Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro PAULO HENRIQUE PORTES e ALLYNE PAOLA CIRILO CAMILO.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 22/01/1992, atleta profissional, 
solteiro, domiciliado e residente na Rua 
Manoel Alves Nunes, n° 293, Jardim 
Bocaiúva, na cidade de Macatuba/SP, 
filho de Paulo Sérgio Portes e de dona Maria José Lopes.Ela, natural de Agudos/SP, nascida 
aos 06/07/1996, autônoma, solteira, 
domiciliada e residente na Rua Carlos 
Alberto Repke, n° 549, Prof. Simões, 
na cidade de Agudos/SP, filha de Adenilson Camilo e de dona Renata Santos Cirilo Camilo.
Se alguém souber de algum 
impedimento ou causa suspensiva, 
oponha-o na forma da lei até a data do 
casamento. Edital a ser afixado nesta 

Serventia.
Edital de Proclamas oriundo da cidade 

de Agudos/SP
Macatuba - SP, 07 de agosto de 2014 Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.224 Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 

Macatuba, Estado de São Paulo. 
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro, WESLEY WILBERT 
CARPANEZI e RENATA CRISTINA SOARES.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 29/01/1981, engenheiro eletricista, 
solteiro, domiciliado e residente à 
Rua Virgílio Enei, n° 08-018, Centro, 
na cidade de Macatuba/SP, filho 
de SEBASTIÃO FRANCISCO CARPANEZI e de dona SELMA 
APARECIDA DE ALMEIDA CARPANEZI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 10/04/1985, operadora de caixa, 
solteira, domiciliada e residente à Rua 
Para, n° 01102, Núcleo Vila Nova, 
na cidade de Macatuba/SP, filha 
de ISMAEL SOARES e de dona APARECIDA MARIA DE FÁTIMA 

SOARES.
Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei.

Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 09 de agosto de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLISRETIFICAÇÃO EREPUBLICAÇÃO DO EDITAL DE LICITAÇÃOMODALIDADE PREGÃOELETRÔNICO N.° 001/2014.
OBJETO: Aquisição de material de consumo, para uso da APAE, referente a ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DA PROTEÇÃO SOCIAL ESPECIAL, conforme Termo de Convênio n.° 777935/MDS/2012, firmado com o Ministério do Desenvolvimento Social e Combate ã Fome, de acordo com as especificações constantes no Anexo I, e Especificações, deste Edital, por motivos administrativos, segue nova data de entrega dos envelopes proposta e realização da licitação:Edital disponível no site: www.bll. org.br. Abertura das propostas: dia 
29/08/2014 às 09hs00m e início da disputa de preços: dia 29/08/2014 ãs 10hs:00m, (horário de Brasília no site: www.bll.org.br).Ficam inalteradas as demais condições previstas no Edital Completo.
Areiópolis, 11 de agosto de 2014. AMARILDO GARCIA FERNANDES PREFEITO MUNICIPAL

FOTO: O ECO

http://www.macatuba.sp.gov.br
http://www.bll
http://www.bll.org.br


Esporte RECUPERAÇÃO
Pela primeira vez desde que sofreu a fratura na terceira vértebra lombar no jogo das 
quartas de final da Copa do Mundo, contra a Colômbia, no dia 4 de julho, Neymar pisou 
no gramado. Nesta segunda-feira, o brasileiro foi a campo no CT do Barcelona para treinar 
com os companheiros. Ao lado de Messi, outro que não jogou ainda desde a Copa, o 
atacante ficou no meio da "roda de bobo", tentando tirar a bola dos companheiros.

COPA REGIONAL O ECO

Trios de arbitragem fixos atuarão durante competição
Escalação será 
feita de acordo com 
grau de dificuldade 
dos jogos

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

Elton Laud

Amenos de duas semanas 
do início da Copa Regio
nal O ECO, que começa 

no próximo dia 24 de agosto, a 
competição é assunto certo nas 
conversas de quem está envol
vido com o futebol amador na 
região. Muito disso se deve à 
premiação, que totaliza R$ 30 
mil, entre as onze categorias, 
inclusive a de melhor árbitro. 
A arbitragem, aliás, é uma das 
novidades da Copa. Trios de 
arbitragem fixos (um juiz e dois 
bandeirinhas) atuarão em todos 
os jogos. A escalação será feita de 
acordo com o grau de dificulda
de de cada partida. A medida irá 
permitir maior entrosamento en
tre árbitros e bandeirinhas, além 
de possibilitar que a premiação 
seja dividida entre o trio.

Na primeira fase da Copa O 
ECO as 24 equipes estão distri
buídas em quatro grupos de seis

FRASE

APITO - Partidas vão' ter -  
arbitragem fixa, com um juíz 

■ e dois bandeirinhasT C f—

equipes. A cada rodada dois gru
pos entrarão em campo. Os gru
pos A e B jogam em uma rodada e 
os grupos C e D jogam em outra, 
sucessivamente, até o final da fase. 
Serão seis jogos por rodada.

Mauro Sérgio Carvalho Salo
mão, responsável pela Associação 
de Árbitros de São Manuel e Re
gião, que estará à frente da arbitra
gem da competição, destaca que a 
cada rodada, serão utilizados três

trios de arbitragem e mais um 
mesário (quarto árbitro). "Cada 
quarteto desse vai fazer dois jogos 
na rodada", completa.

A Associação já vem traba
lhando com os trios de arbitragem 
fixos a cerca de dois meses, em 
campeonatos da região, inclusive 
no Amador de Lençóis. Com isso, 
pontua Mauro, será possível que a 
premiação para o melhor árbitro 
(R$ 1 mil) seja dividida entre o

trio. "Com a questão da premia- 
ção o pessoal está bem animado. 
Acredito que todos estarão empe
nhados em fazer de tudo para não 
errar. Isso vai refletir na qualidade 
da arbitragem", completa.

Segundo com ele, os trios 
serão selecionados de acordo a 
dificuldade de cada jogo. "Esta
belecemos três níveis de jogo: 
grau um para clássicos, grau dois 
quanto um time considerado

C "Com a questão da 
premiação o pessoal está 
bem animado. Acredito 
que todos estarão 
empenhados em fazer de 
tudo para não errar. Isso 
vai refletir na qualidade 
da arbitragem""
Mauro Sérgio Carvalho 
Salomão, responsável 
pela Associação de 
Árbitros de São Manuel

forte jogar com outro médio, e 
grau três quando jogarem duas 
equipes de menor expressão. Já 
conhecemos as equipes de outros 
campeonatos e avaliaremos com 
base no histórico", explica.

Cerca de 40 árbitros vão 
compor o quadro de arbitra
gem da Copa Regional O ECO. 
A Associação tem árbitros de 
14 cidades (Agudos, Areiópo- 
lis, Avaré, Barra Bonita, Bofete,

Botucatu, Itatinga, Jaú, Lençóis 
Paulista, Macatuba, Pederneiras, 
Pratânia, Santa Maria da Serra 
e São Manuel). Deles, 13 são 
filiados à Federação Paulista de 
Futebol. "Todos os árbitros têm 
cursos. Estão todos muito bem 
preparados. O nível das equipes 
vai ser muito bom, a arbitragem 
tem que corresponder também. 
Vai ser um grande campeonato", 
destaca Mauro.

BASQUETE

Escola Vera Braga é tri-campeã estadual
Representando Lençóis nos Jogos Escolares do Estado de São Paulo, 
equipe sub-14 masculina terminou a competição invicta, com oito vitórias

Elton Laud

No último domingo, na 
cidade de Sertãozinho, 
alunos da Escola Estadu

al Vera Braga Franco Giacomi- 
ni faturaram o título do torneio 
de basquete dos Jogos Escola
res do Estado de São Paulo. A 
conquista foi da equipe sub-14 
masculina, que é formada por 
garotos que integram escoli- 
nhas do projeto Alba, manti
do pela Diretoria de Esportes 
e Recreação. Representando 
Lençóis Paulista, a equipe co
mandada pela professora An- 
toniaValvassori terminou a 
competição invicta, com oito 
vitórias, a última delas na final 
contra São Carlos, que termi
nou 82 a 26 para os lençoenses.

A competição começou na 
sexta-feira, dia 1° de agosto, 
e term inou no domingo, dia 
10. Ao todo foram oito parti
das e os lençoenses m ostra
ram superioridade em todas 
elas, chegando a vencer por 
uma diferença de 60 pontos 
(Lençóis 70 x 10 Guararapes). 
Na semifinal, contra São Pau
lo, o placar term inou 69 a 32 
para Lençóis. Na decisão, os 
garotos passearam em quadra

FOTO: DIVULGAÇÃO
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CAMPEÕES - Equipe sub-14 comemora 
a conquista de mais um título para Lençóis

Lençóis 33 
Lençóis 70 
Lençóis 56 
Lençóis 55 
Lençóis 59 
Lençóis 66 
Lençóis 69 
Lençóis 82

x  08 São Paulo 
x  10 Guararapes 
x  06 Bebedouro 
x  16 Sertãozinho 
x  06 Itapetininga 
x  37 Franca 
x  32 São Paulo 
x  26 São Carlos
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e não tiveram dificuldade 
para bater São Carlos por 82 
a 26, garantindo o terceiro 
título na competição. Para 
completar, a equipe garantiu 
o titulo de m elhor jogador, 
com Eduardo Oliveira.

A equipe é formada por

Eduardo, Jhonatan, Felipe, 
João, Henrique, Gustavo, Fe
lipe Borato, Raul, João Estani- 
zio, Leandro, Vitor Hugo; com 
AntoniaValvassori como técni
ca e Silvia Conti como auxiliar.

A técnica AntoniaValvas- 
sori avalia que a velocidade

da equipe foi um diferencial 
frente aos adversários. "O tra
balho feito nas escolinhas do 
Alba foi muito importante para 
essa conquista. Os meninos es
tavam muito mais preparados 
por conta dessa atividade para
lela", comenta.

SEMPRE VOLEI

Sem dificuldades, juvenil vence Guaira

Lençoense bateram  G uaíra por 3 a 0
foTo e l t o n  l a u d  o Ec

MAIS UMA - Juvenil ganha de Guaíra em reestreia no Cesec

No último domingo, a equi
pe de voleibol masculino 
juvenil do Sempre Vôlei 

Lençóis reestreou com vitória no 
Campeonato Estadual Paulista da 
Associação Pró Voleibol (APV). 
Jogando em casa no ginásio mu
nicipal de Esportes Archangelo 
Brega Primo, o CSEC, sem difi
culdade, os lençoenses derrota
ram a equipe de Guaíra por 3 a 0 
(25 x 09, 25 x 16, 27 x 25).

"Foi um jogo atípico. Espe- 
rávamos uma equipe mais com
petitiva, pois o time de Guaíra 
que jogou no primeiro semestre 
era outro (contratado da cidade 
mineira de Uberaba). Jogamos a 
primeira partida em Guaíra e foi 
muito difícil, apesar de termos 
vencido por 3 sets a 2", relatou o 
técnico Douglas Coneglian.

Para esta partida, o técnico 
lençoense não contou com três 
atletas, entre eles o central Mar

co Túlio, titular absoluto, que se 
recupera de uma contusão. Para 
o capitão da equipe, João Gui
lherme, não foi uma apresen
tação perfeita. "Jogamos bem. 
Foi o suficiente para vencermos 
e buscarmos nossa classificação 
no campeonato. O jogo não foi 
bonito. Acho que poderíamos 
ter acabado mais rápido ainda. 
Agora é continuar treinando for
te para podermos jogar melhor e 
com isto vencer nosso próximo 
compromisso com Sertãozinho", 
destaca o capitão.

O Sempre Vôlei entrou em 
quadra com João Guilherme, 
Pedro, Ramon, Alexandre, Viny- 
cius, Marcos Vinícius, Talles, 
Lucas e Jefferson, o Técnico é o 
Professor Douglas Coneglian. A 
equipe volta jogar pelo Campeo
nato Estadual Paulista da APV no 
próximo sábado, dia 16 de agos
to, às 11h, também no CSEC.

PRO D U ZIN D O  PRP€IS ESPECIRIS

A r0C0Íto do sucesso do LUTEPEL 
é unir o qualidade dos seus produtos 0 
serviços com preços justos 0 competitivos 
à umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.
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Sociedade AMIGOS
Victor e Mateus na 
Compania da Esfirra
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FOTO: O ECO

ENCONTRO
Durante campanha 
realizada na última 
sexta-feira, 8, no centro 
de Botucatu, o vereador 
lençoense André Sasso 
(PSDB), o Cagarete, 
encontrou com o 
candidato à presidência do 
país, Aécio Neves (PSDB). 
O evento reuniu políticos e 
apoiadores do tucano.
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• PET SHOP REINO 
ENCANTADO
Neste mês de agosto, o 
Pet Shop Reino Encantado 
completou 7 anos 
de funcionamento. O 
estabelecimento oferece 
diversos tipos de ração para 
seu bichinho de estimação, 
além de acessórios e venda 
de filhotes. A loja fica na 
rua XV de Novembro, 256. O 
telefone é (14) 3263-3224. 
Na foto, Mirian e Rafael.

^  • Miguel, 3 meses
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